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  ８月のコート 

 
水曜ナイター   １〈日） ７〈土） ８（日） １４（土） １５〈日） ２１〈土〉 ２２〈日〉 ２８〈土〉 ２９〈日〉 

7-9 A,B,C,E A,B,C C,D A,B,C A,C,D A,B,C A,B,C,D,E A,B,C,D A,B,C 

9-11 A,B,C - - - A,B - B,C - - 

11-13 B - - - A,C - A,C - - 

8-9 1,2,3 - 1.2.3 - 1,2,3,5 - 1,2,3,5 - 1,2,3,5 

9-11 1,2,3 1,2,5 1.2.3 1,2,4,5 1,2,3,5 1,2,3,4,5 1,2,3,5 1,2,5 1,2,3,5 

11-13 1,2,3,4,5 1,2,5 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,4,5 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,5 1,2,3 

13-15 2,3,4,5 1,2 1,5 1,2,3,4,5 1,2,3,5 1,2,3,5 3,5 1,2,3,5 1,2,4,5 

15-17 2,4,5 1,2,5 1.4.5 1,2,3,5 1,2,3,4,5 2,3,4,5 3,4,5 1,2,3,5 1,2,4,5 

17-18 2,4,5 1,2,5 1.4.5 1,2,3 1,2,3,5 2,3,4,5 3,4,5 1,2,3,5 1,2,4,5 

☆ 柳杯 
・ 実行委員会からの提案。 
① ６ゲーム先取、ノーアドバンテージ。 
② Ｊｒの参加：子供と同一チームでの参加及び監督裁量。 
③ Ｊｒのイベントなし。 
④ 賞品なし。 
⑤ ドロー会議８/２２（日）ＰＭ７：３０開催 
⑥ ７/３１（土）までにメンバーを確定（エントリー）し、

斉藤副会長及び実行委員長阿部へメール。 
⑦ Ｂリーグの一部でＭＩＸ＋男子ダブルスで行うかもしれ

ない、ただしトーナメントに入った場合はＭＩＸのみで実
施。 

⑧ 駐車場利用にあたり、できる限り、乗り合いを呼びかける。 
⑨ 当日は雨天でも一旦集合。 

 
７月１１日 運営委員会開催 柳泉園２階 ９時３０分より 

☆ 川路会長 
・久米川コートの情報 

① 雨上がりの後、１番、３番コートのみ、水溜りが発生。 
② 塩カリ散布、２番、３番、５番のみ終了、残りは秋の大

会前に実施予定。 
③ コート整備マニュアルを作成。ＰＤＦ化して、協力者に

配布予定。 
・コート整備について、もう一度認識を新たにしてほしい、平日

の人に負担が集中している。できれば、土曜日の朝一に実施す
べきと認識してほしい。 

 
☆ 小武海副会長 

・第３回目の会費検討委員会を実施。 
 

☆ 斉藤副会長 
・第２回目の柳杯実行委員会を実施。 
 

☆ 事務局 
・事業積立金の適正化の議論が必要。 
 来年度も２０万円を計上するか。もし記念誌を発行するとし、
外部へ構成を委託すると概ね１４０万円位が必要と思われる。 

http://www.higashimurayamatennis.com/ 
http://www.higashimurayamatennis.com/i.html 

☆ 技術部 
・７中チャレンジスクールはコート確保の関係から、開催までに

１ヶ月を切った形でのアナウンスになるのでご理解いただき
たい。コートの確保ができ次第連絡させていただきます。 

 
☆ 広報部 
・ガット郵送不必要な方及び再開を希望の方随時受付中（各クラ

ブ会長へ） 
 

☆ 会計部 
・ ６月の月次報告あり。 
・ コート代消費率 ５２,２％。 
 

☆ コート取り実行委員会 
・８月のコート取りで全５面確保してしまった日が有り。 
・９月４日の柳杯当日はコートを確保しません。 
・９月、１０月は大会が入っておりコート確保が厳しい。 
・コート取りの負担が大きくなってきている。 
・７月にコート取り実行委員会の打ち合わせを行う 
 

☆ 萩山クラブ 
・ナイター練習会 ８月１４日（土）１７時－２１時 ＡＢＣ 
・ 合宿 ８月２８，２９日 車山高原 スカイパークホテル 
 

☆ 青葉クラブ 
・ナイター練習会 ８月７日（土）１７時－１９時 Ｃ 
  １９時－２１時 ＡＢＣ 
 

☆ 栄クラブ 
・ ナイター練習会 ８月２９日（日）１７時－１９時 ＡＢ 
 

☆ 諏訪クラブ 
・ ナイター練習会 ８月２１日（土）１７時－２１時 ＡＢＣ 
 

☆ 美住クラブ 
 ・ナイター練習会 ８月２８日（土）１７時－２１時 ＡＢＣ 
 ・合宿 ８月２１，２２日 片品 ペンションてんとう虫 

＊数字は久米川コート、アルファベットは恩多コート  ＊早朝のコートは調整前です＊ 

４〈水） A, B, C 

１１〈水） A, B, C 

１８〈水〉 A, B, C 

２５〈水〉 A, B, C 

 

＊今月は高校のコ

ートがありません 
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私とテニス 

栄クラブ 石森 幸雄  
 こんにちは、今年から市民テに入会しました石森です。 

普段は田無のスクールで会社帰りにナイターで楽しんでいます。 
 テニスが楽しくてもっとプレイしたいのですが、コートを取るのも難しく、なか

なかうまくは行きません。 
 そんな折、栄クラブの愛甲さんとご縁を頂き市民テを紹介して頂き入会する事が

できました。（ラッキー！） 
 そろそろ入会して半年程たつのですが、まだまだ皆さんの顔と名前を覚えるのに

必死です。 
 何とか練習しながら少しずつ顔と名前を覚えるように頑張りますので皆さんも

気軽に誘って下さい、私も積極的に参加しますので宜しくお願いします。 
 最後に試合経験が乏しい私ですが、こちらの方も積極的に参加したいと思ってい

ますので奇特な方は声をかけてください。 
＊＊＊目標、目指せ１勝！＊＊＊ 

６月２６日８時３０分久米川駅西友側ロータリー集合、石和

温泉で“市民テ アラカン野郎でテニスを行う”との怪情報を

受け、興味津々、戦々恐々で栄クラブ山田さんの車に拾われ参

加。集合場所には顔見知りの、若い頃にはブイブイ言わせた『ア

ラカン野郎』が続々集まってきた。すっげーメンバーの中でテ

ニス出来るかな？ 迷惑をかけるのでは？ 小心者の小生はヒ

ジョウに不安になってきた。その上に、しとしと雨が降り始め、

この状況でできるのかな？ って不安の二乗・三乗の心情だっ

た。 
『２－１・２・３・４・５の会』っていう良く分からないグ

ループで、総勢１４名、車３台でいくよ、と川路隊長の話があ

り、久米川をあとにしたのは、９時少し前。雨も降ったり止ん

だりで、土曜日の朝ということもあり、多少混雑したが、名ド

ライバー（諏訪の小武海さん）、名ナビゲータ（美住の田中さん）

の案内で＜＜まあ細かい裏道を良くご存知で・・・＞＞スイス

イと順調に進み、途中談合坂で休憩を取ったものの、１１時頃

には、一宮御坂 IC 出口付近で先着隊の２台と合流。ここはすで

に雨が降っており「今日はどうするのかな？テニス・・無理で

しょ」とは、不安々の小心者の私の胸の中。 
ここで、隊長の一言、先ずは酒店、やっぱり飲み会 先行？！

少し安心した小生。酒店では思い切り大胆にビール、酒、焼酎、

おつまみを買いまくり、さすが、すっげーアラカンパワーに感

動した小生だった。その後サティーで昼飯弁当を購入し、旅館

に到着したが、まだまだ降り続く雨。「テニス無理かも？！」は

小生の胸中、隣から聞こえてくる「無理かも」の呟きに共感。 
しかしながら川路隊長は違う！「昼食後午後一時コート集合」

の掛け声、テニス出来る出来るの意気込みで、雨の降る中「雨

を止めさせるぞおー テニスやるぞー」気合を入れるテニス強

硬派。反面、旅館の部屋で、まだ止まない雨を見つつ、飲もう！

飲もう！との気持ちを覗かせる５，６名のアラカン野郎。 
ところがどっこい！！午後一時３０分頃には、雨が止んでし

まい、部屋にたたずむ、しぶしぶ組もテニス仕度、コートへ集

合。コートに着き、準備ができ、川路隊長より試合の説明、早

速２面のテニスコートで熱戦が繰り広げられた。日ごろ鍛えた

腕、テクを発揮し試合に熱が興じる頃には晴れ間が見える位に

なった。さすがだねえ、アラカン野郎の意気込みは、気合は天 

気をも変えさせる、すっげえなーと思った初日であった。 
 ちなみに小生の成績はパートナー萩山大川さんのおかげで、

片目が開いたという状況でした。 
 午後６時からはお待ちかね、宴会の始まり始まりー。 
冒頭 会の長老＝美住 OB の佐々木さんよりご挨拶、話が弾

み、現在所属するテニスクラブで女性陣に「王子」と呼ばれて

いる話もあるように「長老」はいつまでも気持ちも若い王子さ

までした。 
 次に初参加の３名、諏訪若林さん、栄山田さん、そして小生

の挨拶、自己紹介をしたが、面白おかしくできたかな？！ 
 旅館の豪華な料理を皆さんでおいしく所望、ワイワイガヤガ

ヤと話が弾み、食事が終わる。 
 二次会も楽しい会話で時を忘れるくらい、久しぶりに腹を抱

えるほど大笑いをし、楽しく過ごした。 
 そしてその後は、少人数のアラカン野郎で三次会？！就寝は

午前零時でした。 
 翌朝は雨が結構強く降り２面のコートも水溜り状態。｢これ

はまずいいかも｣と感じた人は小生だけではなかったようで、

朝起きてコートの様子を見入る見入るの人だかりでした。次第

に雨脚が短くなり、止んだりするようになった時には、なナン

ト！！水捌けの良いこと！水溜りがなくなってしまった。久米

川コートとは雲泥の差！ 久米川コート何とかしてほしいよ

なーっ！！！ 
 朝食後、午前９時集合。昨日に引き続き、試合がスタート。

時々雨が降ったりしたが、予定の試合数を消化。隊長より特訓

を受けた某氏は昨日より戦績が良くなり、満足しているようで

した、練習もしなかった小生は昨日と同様の戦績となり、特訓

を受けておけば良かっと、後悔、反省しきりでした。次回は是

非とも特訓を受けたいと思います。 
その後は午後一時に旅館を出発。途中昼食をとりながら隊長

より戦績発表、会の寄付金徴収、次会幹事の発表があり楽しい

会食をした。 
さてその後は、それぞれの車に分かれ一路東京へ。 
でしたが、途中川路隊長車の故障で、JAF、保険屋への連絡

等々で大変だったようでした。わが小武海車は順調にスイスイ

帰路＜＜一部渋滞もありましたが＞＞についた。 

２－１・２・３・４・５の会 テニス合宿体験 
                  ～アラカン野郎のテニス合宿～         栄クラブ 稲用 一 
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がどんなものか興味があった、まずまず満足ではあるが有

料であったらもう参加しないと思う。 
４）今回無料なので初参加、本井先生の球出しを受ける確率が

少ないのでやや不満、イベントにするのはいいが、有料で

無理に人を集めてまで続ける必要があるのか。又今回のよ

うなイベントにするのであれば、技術部主催で企画しても

できるのでは。とにかく１回はどんなものかと思って参加

したいと思っている人は結構いると思うが、皆一度参加し

たら満足しているみたいだ、一度出たらもういいという感

じ。 
５）技術部として参加、大変充実していた大満足である。 

本井先生も全然お年とは思われないぐらい、勢力的意 欲

的であった、まだまだやれると思う、後半のコーチと生徒

のマッチプレイ、とても良かった。 
６）技術部として参加。球出しがやはりとてもうまかった、技

術面での理論的な説明など、技術部としてとても参考にな

った。打点のことも、ボールを落とす前にライジングで打

つなど勉強になった。 
 

１）本井教室の今回のイベントはほぼ大成功と言える、球出しがと

ても上手だった、ただ常に本井先生のボールを打てるのではな

いので（コーチ２名に対し生徒５０名弱）やや不満、年に１回

４時間で技術面の飛躍的な進歩を望むべくも無いが、スクール

としての価値はあまり無いのではないか。今日のようにイベン

トとして盛り上げるのであれば十分意義はあったと思うし楽

しめた、ただし例年のように有料で他クラブのコートをレンタ

ルしてまで続ける必要は無いのではないか。 
２）今回は本井先生も開催前におっしゃっていたように、大分お年

（今年６９歳）でもあるし、そろそろリタイヤしたいとの事で、

技術部協賛、打ち止め的な開催であると思っていたが、会長初

めまだまだ存続を望む人はいっぱいいるようだ、がコーチ料２

日間２名２０万円という高額でもあるし、他にも例年は、コー

ト代、ボール代などかかる費用は半端ではない、また今回は例

外として年々参加者も減少しているとくれば、このまま続ける

のはいかがなものかと思う。 
３）今回はただということで、初参加一度はどんなものかと思っ

て、参加してみたいと思っていた、他でもスクールを受けてい

るので、市民テの先輩方が崇拝している、本井先生のボール 

本 井 教 室 参 加 者 の 声 
インタビュアー 栄クラブ 中澤 秀美 

 ところが、この日は、久米川５番コートの塩カリ散布の日で、隊

長や一部の方が帰りに作業を行うことになっていたので、先着、わ

が小武海車メンバー５名で久米川コートに寄り、塩カリ作業を行

い、解散した。 
このような時にも同じ時代に生まれ同じ環境荒波にもまれたア 

ラカン野郎の団結力がものを言うのはさすが！？と感じさせ

られる合宿でした。 
隊長、幹事さん、参加されたメンバーの方、楽しい合宿を

有難うございました。 
また、誘ってください。大満足の小生でした。 

 

第一回（７月３日）参加者                    第２回（７月４日）参加者 

前
川
コ
ー
チ 

本
井
先
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